



COMUNICADO

Derechos Sociales

Málaga premia la labor de personas y organizaciones de la ciudad para lograr la plena inclusión de las personas con discapacidad

- El Ayuntamiento, la Junta de Andalucía y las 82 entidades que forman la Agrupación de Desarrollo Málaga Accesible celebran este acto con motivo del Día Internacional de las Personas con Discapacidad
- El Consistorio tiene en marcha un nuevo Plan Estratégico de Accesibilidad Universal para seguir avanzando en el objetivo de garantizar la igualdad de oportunidades y mejorar la calidad de vida de todas las personas con independencia de sus capacidades

1/2

Málaga, 2 de diciembre de 2024.- El Ayuntamiento de Málaga, la Junta de Andalucía y la Agrupación de Desarrollo Málaga Accesible, de la que forma parte el Consistorio a través del Área de Derechos Sociales, han celebrado este lunes un acto de reconocimiento al trabajo que personas, instituciones, entidades y asociaciones desarrollan para lograr una plena inclusión en la sociedad de las personas con discapacidad con motivo del Día Internacional de las Personas con Discapacidad que se conmemora el 3 de diciembre. El objetivo es promover los derechos y el bienestar de este colectivo en todos los ámbitos sociales, así como visibilizar y concienciar sobre su situación en todos los aspectos de la vida política, social, económica y cultural.

En esa búsqueda de la plena accesibilidad e inclusión, el Ayuntamiento tiene en marcha el segundo Plan Estratégico de Accesibilidad Universal de la Ciudad de Málaga 2023-2027, que sirve de hoja de ruta para contribuir a garantizar el derecho a la igualdad de oportunidades de las personas con discapacidad, mejorar la calidad de vida de todas las personas con independencia de sus capacidades y erradicar toda forma de discriminación en este ámbito. Tras un amplio proceso de participación en el que se han tenido en cuenta aportaciones de la ciudadanía, el tejido asociativo, expertos y de todas áreas municipales se ha configurado un documento que recoge 127 medidas concretas para seguir avanzando en estos objetivos (más información en <https://www.malaga.eu/el-ayuntamiento/notas-de-prensa/detalle-de-la-nota-de-prensa/index.html?id=172014>).



Verifica la información
antes de compartirla

málaga

Como en años anteriores, las 82 entidades que conforman la Agrupación de Desarrollo han querido distinguir y premiar la labor realizada por cinco personas y entidades en favor de las personas con discapacidad de Málaga. En esta edición, los reconocidos en el acto han sido el profesorado de Urbanismo 1 del segundo curso de Arquitectura de la Universidad de Málaga; el Teatro Malecón Once Málaga; el programa 'Supercapaces' de Canal Málaga; la terapeuta ocupacional del SAS y profesora asociada de la UMA, Teresa del Sol Chicharro; y el catedrático de Periodismo y expresidente de la mesa de sanidad del Consejo Social de Málaga, Juan Antonio García Galindo.

Al acto de conmemoración, que ha tenido lugar en el Salón de los Espejos, ha acudido el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto al concejal delegado de Derechos Sociales, Francisco Cantos, y otros ediles de la Corporación municipal; así como la delegada territorial de la Consejería de Inclusión, Ruth Sarabia; el presidente de la Agrupación Málaga Accesible, Alfredo de Pablos; y representantes de las organizaciones que conforman esta Agrupación de Desarrollo. Antes de la entrega de reconocimientos, se ha procedido a la exposición del manifiesto por el Día Internacional de las Personas con Discapacidad por parte de Alfredo de Pablos.